

Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache:
Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language:



Beyond Capital Partners übernimmt KLmed, einen führenden Personaldienstleister für medizinische Gesundheitseinrichtungen

Juli 2025, Frankfurt am Main – Der von Beyond Capital Partners GmbH („BCP“) beratene Beyond Capital Partners Fund III hat 100 % der Anteile an der mit Stammsitz in Karlsfeld bei München ansässigen KLmed GmbH erworben. Signing und Closing wurden im Juli 2025 vollzogen.

Die KLmed GmbH ist auf die Bereitstellung hochqualifizierter Fachkräfte für medizinische Gesundheitseinrichtungen in den Bereichen operativer Pflege, Anästhesie- und Intensivpflege sowie weiterer medizinischer Unterstützungsdienste spezialisiert, die temporären oder langfristigen Bedarf an medizinisch-pflegerischem Personal haben. Das Unternehmen bietet maßgeschneiderte Lösungen für die Überbrückung von Versorgungslücken an und setzt dabei auf Qualität, Verbindlichkeit, Fairness und Flexibilität als Eckpfeiler seines Dienstleistungsangebots.

„Seit der Gründung im Jahr 2017 hat sich KLmed mit einem klaren Fokus auf Qualität, Zuverlässigkeit und Kundenzufriedenheit als verlässlicher und vertrauenswürdiger Partner und als ein führender Anbieter im Bereich der Personalüberlassung im Gesundheitswesen positioniert. Unser Unternehmen hat sich stetig weiterentwickelt und das Leistungsangebot kontinuierlich erweitert, um den sich wandelnden Anforderungen des Personalbeschaffungsmarktes in der Gesundheitsbranche gerecht zu werden. Projektbasierte Interaktionen ermöglichen es uns, langfristige Partnerschaften aufzubauen. Mit Beyond Capital Partners haben wir einen idealen Partner gefunden, um das Wachstum von KLmed weiter fortzusetzen“, so Raphael Kammerbauer und Stefan Linseis, Gründer und Geschäftsführer von KLmed.

Christoph D. Kauter, Gründer und Managing Partner von Beyond Capital Partners: *„Das Gesundheitswesen weist einen dauerhaften Bedarf an Fachkräften auf. Spezialqualifikationen für zum Beispiel medizinische Operationen in Krankenhäusern sind dabei besonders hervorzuheben. KLmed hat sich in diesem Segment in rund 10 Jahren als zuverlässiges und vertrauenswürdiges Personaldienstleistungsunternehmen etabliert und unterstützt Krankenhäuser und Kliniken in ganz Deutschland. Für die kommenden Jahre begleiten wir KLmed in ihrem Plan, das Wachstum durch eine Ausweitung der Anzahl an Fachkräften im Bestand weiter zu beschleunigen und ein noch breiteres Serviceangebot den Kunden von KLmed anzubieten.“*

Über KLmed:

KLmed hat sich auf die gezielte Überlassung von qualifiziertem medizinischen Fachpersonal für den OP (OP-Pflege, Anästhesiepflege) sowie die Station (Intensivstation, Normalstation) und Notaufnahme spezialisiert. Bei personellen Engpässen bietet das Unternehmen Kliniken und Krankenhäusern in ganz Deutschland schnelle und flexible Lösungen. Das Unternehmen mit Sitz in Karlsfeld bei München beschäftigt bundesweit 120 Mitarbeiter.

<https://www.klmed.de>

Über Beyond Capital Partners:

Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr beratenen Fonds Mehrheiten an profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH-Region mit dem Fokus auf die Asset-Light Bereiche Dienstleistung, IT, Software, Healthcare, Lifestyle & Entertainment. Als SFDR8+ Fund und mit einem besonderen Fokus auf ESG legt Beyond darüber hinaus besonders Wert auf nachhaltige Unternehmen. Diese Transaktion profitiert von der Unterstützung der Europäischen Union im Rahmen des InvestEU-Fonds.

<https://beyondcapital-partners.com>



Ende der Nachricht.

Bei Fragen können Sie sich gerne jederzeit an uns wenden.

Für den Fall, dass Sie diese E-Mail mehr als einmal erhalten haben, bitten wir um einen Hinweis.



Beyond Capital Partners acquires KLmed, a leading contract staffing provider for medical healthcare facilities

July 2025, Frankfurt am Main - Beyond Capital Partners Fund III, a fund advised by Beyond Capital Partners GmbH ("BCP"), acquired 100% of the shares in KLmed GmbH, headquartered in Karlsfeld near Munich. Signing and closing were completed in July 2025.

KLmed GmbH specializes in the provision of highly qualified professionals for medical healthcare facilities in the areas of surgical nursing, anaesthesia and intensive care as well as other medical support services that have temporary or long-term requirements for medical and nursing staff. The company offers customized solutions for bridging gaps in care and focuses on quality, commitment, fairness and flexibility as the cornerstones of its service offering.

"Since its foundation in 2017, KLmed has positioned itself as a reliable and trustworthy partner with a clear focus on quality, reliability and customer satisfaction and as a leading provider in the field of personnel leasing in the healthcare sector. Our company has continued to evolve and expand the service offering to meet the changing demands of the healthcare recruitment market. Project-based interactions allow us to build long-term partnerships. With Beyond Capital Partners, we have found an ideal partner to continue KLmed's growth," say Raphael Kammerbauer and Stefan Linseis, Founders and Managing Partners of KLmed.

Christoph D. Kauter, Managing Partner and Founder of Beyond Capital Partners, adds: *"The healthcare sector has a permanent need for skilled professionals. Specialized qualifications, particularly for emergency room activities in hospitals, are particularly noteworthy. KLmed has established itself as a reliable and trustworthy contract staffing provider in this segment for almost 10 years and supports hospitals and clinics throughout Germany. In the coming years, we accompany KLmed in its ambition to further accelerate the growth by expanding the number of specialists in their portfolio and offering their customers an even broader range of services."*

About KLmed:

KLmed specialises in the targeted provision of qualified medical personnel for the OP (surgical nursing, anaesthesia nursing) as well as the ward (intensive care unit, normal ward) and emergency room. The company offers clinics and hospitals throughout Germany fast and flexible solutions for staff shortages. The company, based in Karlsfeld near Munich, employs 120 people nationwide.

<https://www.klmed.de>

About Beyond Capital Partners:

Beyond Capital Partners is an investment company advising its funds on the acquisition of majority shareholdings in profitable Mittelstand companies in the DACH region with a focus on asset-light business models in the areas of B2B services, IT services, software, healthcare & well-being, lifestyle and entertainment. This operation benefits from support from the European Union under the InvestEU Fund.

<https://beyondcapital-partners.com/en/home>



End of news.

For further information, please do not hesitate to contact us.

In case that you received this email more than once we would appreciate a hint.